

14 F
*Día Internacional
de las
Cardiopatías
Congénitas*



Corazón y Vida



Tenemos
#CorazonesDiferentes

¿Qué son las Cardiopatías Congénitas?



Lo normal es que los bebés nazcan sanos, pero en algunos casos no es así y **salen de la barriga de su mamá con un problema en el corazón.**





Para **curarse** tienen que ir al hospital con sus mamás y sus papás.



En el hospital, los médicos y médicas les hacen **pruebas para saber qué les pasa en el corazón** y poder curarlos.





En algunas ocasiones, para arreglar el **corazón está pachucho** y hay que operarlos.

¿Qué hace la Asociación Corazón y Vida?



Mientras los bebés se están curando, hay personas, como las de la **Asociación Corazón y Vida**, que ayudan a los papás y mamás.





La **Asociación Corazón y Vida** les deja un **piso** a los **papás y mamás para que puedan descansar**, mientras sus hijos o hijas están en el hospital.



La Asociación también **regala algunas cosas al hospital** y **cuidan a los papás y mamás** cuando se ponen tristes.





También hacen **actividades para reunir dinero** y poder **ayudar** a niños y niñas que nacen con el corazón malito y también a sus papás y mamás.



Cuando el **corazón se cura**,
los bebés vuelven a casa con
sus familias. Y nuestra
asociación sigue ayudando a
otros niños y niñas.



¿Dónde encontrarnos?



C/ Castillo de Alcalá de Guadaíra, 3 – 6ºD
41013 Sevilla

Tfno. Sede y Administración: 623 382 187

asociacion@corazonyvida.org



Corazón y Vida

Tenemos *#CorazonesDiferentes*



Síguenos:

